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Abstract (en)
The system comprises two magazines (G1, G2) arranged in a container (10) for storing different munitions (M1, M2). There is an intermediate
transfer zone (ZT1, ZT2) for advancing the munitions between the common output point of the two magazines, and the device (3) which introduces
the munitions into the weapon. The assembly is mounted within the turret of the armoured vehicle, in order to supply the turret mounted weapon.
In addition to the drive mechanism for advancing the munitions, there may also be a counting device detecting the munitions as they leave the
magazine, associated with a detector sensing the box of each item.

Abstract (fr)
L'invention concerne un système d'alimentation pour une arme à feu de petit ou moyen calibre intégrée dans un masque de tourelle d'un engin
blindé par exemple. Ce système comprend au moins deux magasins (G1 ou G2) aménagés dans un conteneur (10) pour stocker des munitions
différentes (M1, M2), une zone intermédiaire de transfert (ZT1, ZT2) pour acheminer les munitions (M1 ou M2) entre l'ouverture d'entrée-sortie (22)
commune aux deux magasins et un dispositif d'introduction (3) des munitions dans l'arme. Une première partie (ZT1) de la zone intermédiaire est
logée dans le conteneur (10) et comporte des moyens à déplacement bidirectionnel (37, 105, 110), alors qu'une deuxième partie (ZT2) de cette
zone intermédiaire comprend un moyen à déplacement bidirectionnel (120) logé dans un bras (102) articulé sur l'arbre de tourillonnement (100) de
l'arme pour débattre en site avec l'arme. <IMAGE>
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